

## Nacarat achève la Halle Michelin et lance Côté Sablons

by Le Moniteur - lundi, avril 23, 2012

<http://correspondances.fr/nacarat-acheve-la-halle-michelin/>

### **Après la plantation, le serrage de boulons.**

Un mois après avoir planté un arbuste devant chacun des cinq futurs immeubles de la résidence Côté Sablon à proximité du centre-ville de Metz, le promoteur Nacarat, filiale promotion du groupe Rabot Dutilleul, a symboliquement serré fin mars le premier boulon de la Halle Michelin. Fin vaisseau de verre et d'acier lorrain conçu par Nicolas Michelin, le bâtiment de 8 200 m<sup>2</sup>, monté sur pilotis, s'étendra sur 180 m. Il joue le rôle d'interface entre le centre Pompidou Metz et le nouveau quartier de l'Amphithéâtre. Les occupants des 9 cellules commerciales s'y installeront en septembre prochain. A la fin de cette année, la Caisse d'épargne Lorraine-Champagne-Ardenne occupera les trois étages de bureaux, soit 6 100 m<sup>2</sup>.

A proximité du centre-ville, le programme « Côté Sablons » entre en chantier. Nacarat construit 95 logements, du T1 au T5, dont 42 pour le compte de Metz Habitat Territoire. Conçus par le nancéien François et Henrion architectes, ces appartements à basse consommation seront livrés au deuxième trimestre 2013.